
A

よういくひ（child support)
せみなー&そうだんかい

ばしょ

にんずう

もうしこみのほうほう

せみなーをきいたら
そうだんかいにも
もうしこみ OK

わからないときは くるめしやくしょ 16かい かていこどもそうだんか ☎ 0942‐30-9063

もうしこみはこちらから👉

よういくひの きめかた などの はなしが きけます。
せみなーを うけたひとだけ ひとりずつ そうだんも できます。

さんか している あいだは こどもさんを あずかることが できます。
QRコードから もうしこんで ください。おかねは かかりません。

１がつ ２５にち（どようび）
せ み なー： 10：00 ～12：00

そうだんかい：①13:30 ②14:05 ③14:40

（ひとり40 ④15:15   ⑤15:50 

くるめしやくしょ ３かい ３０３ かいぎしつ

くるめしに すんでいる
ひとりおやのひと
こどもがいて りこんを かんがえているひと など

せみなー：３５にん くらい

そうだんかい：はやく もうしこんだ ひとから １０にん

（ひとり30ぷん）

ひにち・じかん

このQRこーどを よみこんで もうしこみ してください。

もうしこみは １２がつ ８にち ８：３０ から うけつけます。

くるめしの ほーむぺーじも みて ください。

べんごしの せんせいが はなします！

※せみなーには おんらいん でもさんか できます。

いんたーねっとが できる ところから 『Webex』で さんか します。

A（じゅうしょ：くるめしじょうなんまち１５－３）

さんかできるひと


